

3 mars 1939

LA/TE

Monsieur M.A. Demaurex-Artus, peintre, Villa Bellevue,
Rue Guillaume de Nogaret, Montpellier, France

Monsieur,

En réponse à votre lettre du 3 février nous avons l'honneur de vous informer que les autorités fédérales prendront les mesures nécessaires pour permettre d'introduire sans difficulté aux artistes suisses vivants à l'étranger leurs œuvres destinées à l'exposition des Beaux-Arts qui aura lieu comme partie de l'exposition Nationale suisse dans les salles du Kunsthau de Zurich.

Cette exposition se composera de deux parties qui se suivront, la première, d'un caractère plutôt rétrospectif, pendant les mois de mai, juin et juillet, la seconde, consacrée uniquement aux artistes vivants, à partir de la fin du mois d'août jusqu'à la fin d'octobre. La seconde, celle qui vous intéresse, ne sera organisée qu'après l'installation et l'inauguration de la première. Les conditions de participation et le règlement de cette seconde exposition seront publiés au mois de mai de façon à ce que tous les artistes suisses vivants à l'étranger soient renseignés. Du moment que nous connaissons votre nom et adresse, il nous sera possible, en outre, de vous adresser une communication individuelle.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments très distingués,

Musée des Beaux-Arts
KUNSTHAUS ZUERICH
Le Directeur

Madame J. de Jeuge, St. Honoré 18
Neuchâtel

Durée de l'exposition Eugène Delacroix
du 28 janvier au 5 avril 1939

Heures d'ouverture: de 10 à 12 h et
de 2 à 5 h chaque jour

sauf lundi

KUNSTHAUS ZUERICH

Neuchâtel, le 8 mars 1939.